


He! Sie fahren 
mich ja um!

NEWS

Und jetzt die Nachrichten… 
Zurzeit fährt ein Auto  in der 

Stadt ,dass enorm viel CO2 in die 
Umwelt bläst!

Die Polizei ermittelt wen der Wagen 
gehört.Sollten sie irgendetwas 
über dieses Auto wissen melden 

sie sich bei uns. Vielen Dank!

Ein 
schöner Tag 

heute.. und so ruhig! 
Fasst ein bisschen 

zu ruhig…

Ein ruhiger Tag



Der Sache muss ich auf den Grund gehen! 
Ich denke, ich hab da schon jemanden in 

Verdacht.

An der Villa von KING DOG…

CATI CAT 
verkleidet sich…

… als Köchin

Hallo die Herren. Ich bin die neue 
Köchin. Kleine Kostprobe?

Die Hundewachen kosten die Muffins 
von Cati cat und schlafen ein.



Ihre Wörter...

Reicht das Benzin nicht?

Wir brauchen mehr 
CO2!!!!!!

Was fliegt da auf 
uns zu?

Sieht aus wie ne 
Bombe…

Im Labor von King Dog



Ihre Wörter...

Oh nein! 
Alles kaputt!

So soll es sein!
Und jetzt: Ab in die 

Garage!

Nächste Bombe!



Nicht auch noch das 
Auto!

Doch!
Endlich wieder Ruhe in unserer Stadt!

Und jetzt erkläre ich dir warum es mir so wichtig war.



Die Sonne scheint jeden Tag 
auf die Erde. Bevor die 

Sonnenstrahlen die Erde wärmen, 
durchdringen sie die Atmosphäre.

Aber durch unsere Fabriken, Autos, Busse, 
Flugzeuge und  andere Fahrzeuge ist die 

Atmosphäre voll mit CO2.

Die Sonnenstrahlen kommen zwar auf die Erde, 
können aber nicht wieder zurück in den Weltraum.

Dadurch wird die Erde immer  wärmer.
Der Meeresspiegel steigt und es gibt 

Überschwemmungen.

Das nennt man 
Treibhauseffekt.
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